

好きです!



南関三小

学校教育目標

「やさしく・しっかり考え・たくましい『南関三小っ子』の育成」

《育てたい力》

協力する力

考える力

やり抜く力

授業参観、PTA総会、学級懇談会たいへんお世話になりました

4月20日（土）、授業参観では新しく進級した学年での授業の様子や、1年生では初めての授業をみていただきました。緊張した学年もあったようですが、めあてに向かってしっかり学習に取り組んでいました。



PTA総会では、令和5年度の安永会長から、令和6年度の佐々木会長にバトンが渡されました。昨年度の安永会長、たいへんありがとうございました。佐々木会長には今年1年間、たいへんお世話になります。その後の、各部委員会では連絡体制を整えるなど1年間の活動の準備をしていただきありがとうございました。



学校教育目標と南関三小で育てたい資質・能力

本校では、学校教育目標を「やさしく・しっかり考え・たくましい『南関三小っ子』の育成」としました。そして、教育目標や昨年度の課題、本校が目指す教育の方向性を踏まえて、南関三小で育てたい3つの力を、「協力する力」「考える力」「やり抜く力」としました。

職員だけでなく、児童や保護者、地域の方々、行政などと共有して、みんなで一緒に「育てたい力」を培っていきたいと考えています。

子供たち自身が3つの力を意識して取り組み、自らの成長を振り返ってほしいと思います。

地域の方などの支えで交通教室お世話になりました

4月10日（水）、交通安全母の会や南関町の交通指導隊の方々にご協力いただき、交通安全教室を行いました。学校前の道路を始め、横断歩道の渡り方や、横断歩道のない箇所での歩行について、運動場に先生方が準備された仮道路で、体験的に安全な登下校について体得していただきました。ありがとうございました。



1年生を迎える歓迎行事



4月15日（月）、1年生の歓迎会を行いました。企画委員会がレクレーションなども進行しました。1年生はそれぞれ自分の名前と好きな食べ物などを教えてくれました。

「じゃんけん列車」などで学年混じって全校児童で楽しむ姿がありました。最後に、楽しい歓迎会を運営した企画委員会のメンバーにみんなで「Good job!」を贈りました。